



FOTO: Archivo Particular

UNIGUAJIRA Y ALCALDÍA DE RIOHACHA FORTALECEN APOYO EN SALUD MENTAL Y ASESORÍA LEGAL GRATUITA

La Universidad de La Guajira y la Alcaldía Distrital de Riohacha firmaron un convenio para fortalecer la atención en salud mental y brindar asesoría jurídica gratuita a la comunidad. El documento, suscrito por el rector Carlos Arturo Robles Julio y el alcalde Genaro Redondo Choles, busca consolidar los programas de bienestar emocional de la Alma Máter y habilitar un espacio en la Casa de Justicia Distrital para los servicios del Consultorio Jurídico de Uniguajira.

Desde hace tres años, el programa de Psicología de la universidad desarrolla estrategias de cuidado integral de la salud psicológica para niños y

jóvenes en colegios de la ciudad, con las cuales se beneficiaron más de 2000 alumnos. Este impacto ha llevado a que, para la presente vigencia, la administración distrital respalde y amplíe estas iniciativas.

Sobre la importancia del acuerdo, el rector Carlos Robles Julio manifestó que “todo lo que fomenta la proyección social, los resultados de investigación y la colaboración de estudiantes y docentes a favor de la comunidad reafirma nuestro desarrollo institucional y la evolución de la academia. Porque si crece la Alma Máter, crece La Guajira”.



La Universidad de La Guajira y la Alcaldía Distrital de Riohacha firmaron un convenio para fortalecer la atención en salud mental y brindar asesoría jurídica gratuita a la comunidad. El documento, suscrito por el rector Carlos Arturo Robles Julio y el alcalde Genaro Redondo Choles, busca consolidar los programas de bienestar emocional de la Alma Máter y habilitar un espacio en la Casa de Justicia Distrital para los servicios del Consultorio Jurídico de Uniguajira.

Desde hace tres años, el programa de Psicología de la universidad desarrolla estrategias de cuidado integral de la salud psicológica para niños y jóvenes en colegios de la ciudad, con las cuales se beneficiaron más de 2000 alumnos. Este im-

pacto ha llevado a que, para la presente vigencia, la administración distrital respalde y amplíe estas iniciativas.

Sobre la importancia del acuerdo, el rector Carlos Robles Julio manifestó que “todo lo que fomenta la proyección social, los resultados de investigación y la colaboración de estudiantes y docentes a favor de la comunidad reafirma nuestro desarrollo institucional y la evolución de la academia. Porque si crece la Alma Máter, crece La Guajira”.

UNIVERSIDAD DE LA GUAJIRA

 [uniguajira_](#)  [unilaguajira](#)